



Ausgezeichnet: Gerhard Friedrich

Gerhard Friedrich erhielt für seine Verdienste um das Gesundheitswesen das Große Ehrenzeichen des Landes Steiermark.

Verdienste um das steirische Gesundheitswesen

Univ.-Prof. Dr. Gerhard Friedrich wurde am Donnerstag, den 04. Mai 2017 von Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer mit dem Großen Ehrenzeichen des Landes Steiermark ausgezeichnet. Der Grazer HNO-Spezialist war über 20 Jahre lang Leiter der Klinischen Abteilung für Phoniatrie der Med Uni Graz sowie von 2005 bis 2014 als Klinikvorstand im Amt. Gerhard Friedrich veröffentlichte bedeutende Artikel über die Anatomie des Kehlkopfes. Die fast dreihundert von ihm verfassten wissenschaftlichen Arbeiten bilden ein Standard-Nachschlagewerk in diesem Bereich.

Wir gratulieren Professor Friedrich herzlich!





Friday, 05. May 2017